

Kontakte zu Kindergärten

Zu den drei umliegenden **Kindergärten** bestehen regelmäßige Kontakte durch Kennenlernen der einzuschulenden Kinder in sogenannten „Schnupperstunden“ in der Schule, Einladungen zu Schulfesten, Schulforen, „Aktiven Pausen“ mit der gesamten Schulgemeinschaft, „Sportschnupperstunden“ mit den zukünftigen Patenklassen sowie vielen anderen Aktionen.



Vor der Einschulung besuchen die Kinder der zukünftigen ersten Klassen unsere Schule und erleben eine erste Schulstunde mit ihren neuen Klassenlehrer*innen. Diese lernen zuvor die Kinder in ihren Kindergartengruppen kennen und führen Gespräche mit den Erzieherinnen.

Außerdem ziehen die Kinder der Grundschule mit den Lehrkräften seit einigen Jahren am Rosenmontag in einer Polonaise und mit Musikbegleitung durch das umliegende Widukindland. Dazu zählt dann immer auch der Besuch der beiden nahegelegenen Kindertagesstätten „Bonifatius“ und „Timotheus“.



Gerne singen wir bei gemeinsamen Aktionen zusammen unseren Schulsong, der schon im Kindergarten mit den Vorschulkindern geübt wird.